

## Les académies de Paris, Créteil et Versailles et le GrandPalaisRmn nouent un partenariat dans le cadre de la réouverture du Grand Palais

Les académies de Paris, Créteil et Versailles et le GrandPalaisRmn ont signé des conventions de partenariat le 10 décembre 2024 lors d'une soirée d'invitation des enseignants au Grand Palais dans l'exposition Chiharu Shiota.

Ces conventions s'inscrivent dans une mission partagée de développement de l'éducation artistique et culturelle. Elles visent à définir des conditions favorables et privilégiées à la rencontre entre les élèves, leurs professeurs et les expositions, événements et spectacles du Grand Palais.

Les objectifs communs de ces partenariats sont :

1. D'encourager et de permettre la fréquentation régulière du Grand Palais par les établissements scolaires
2. Favoriser les rencontres entre le monde enseignant et le Grand Palais
3. Co concevoir et développer des projets d'éducation artistique et culturelle.

Des projets spécifiques seront développés avec chaque académie. Ainsi, dans l'académie de Paris, le Grand Palais proposera des partenariats de trois ans à des écoles ou établissements volontaires, qui comporteront la formation des enseignants, des projets de pratique artistique pour les élèves et un rayonnement de ces projets adossés à un parcours de spectateur au Grand Palais pour chaque classe. L'académie de Versailles et le GrandPalaisRmn mettent en place des programmes d'excellence sur deux ans avec quatre établissements scolaires sur le thème « L'espace en lumière : réinventer le Grand Palais ». Le GrandPalaisRmn et l'académie de Créteil se donnent pour ambition de proposer à toutes les classes de seconde à se rendre une fois dans l'année au Grand Palais.

Pour le GrandPalaisRmn, l'accueil des élèves, de leurs professeurs dans un cadre scolaire et plus largement des jeunes est une priorité. La signature de ces partenariats témoigne de cet engagement qui se traduit également par :

4. La mise à disposition d'outils (dossiers pédagogiques, livrets jeux) et de propositions de médiation adaptées à chaque niveau scolaire (visite conférence, visite exploration, visite engageante) pour découvrir les expositions et les événements
5. La proposition aux établissements scolaires de signer un partenariat avec le GrandPalaisRmn garantissant l'accueil de plusieurs classes de l'établissement sur une année, la mise à disposition d'outils pour préparer et prolonger la visite, des facilités de réservation des visites, un lien privilégié avec les enseignants et les équipes éducatives du Grand Palais et l'appui à la mise en place de parcours d'éducation artistique et culturelle
6. L'invitation de chaque élève venu dans un cadre scolaire à revenir visiter l'exposition en famille

**Contact presse :**

**Marin Turban**

[marin.turban@ac-paris.fr](mailto:marin.turban@ac-paris.fr)

01 40 46 20 25

**GrandPalais**  
Rmn

  
**RÉGION ACADÉMIQUE**  
**ÎLE-DE-FRANCE**  
*Liberté*  
*Égalité*  
*Fraternité*